

Producción y difusión de la industria lítica durante el Neolítico Medio en el Sudeste de Francia

ADRIEN REGGIO

Aix-Marseille Université [MMSH/LAMPEA - UMR 7269] (Francia)

Le Néolithique moyen est aujourd'hui une période en plein renouvellement grâce à de nombreuses découvertes récentes et des projets de recherches à large échelle en cours. Ces nouveaux travaux, permettent de se poser de nombreuses questions sur la définition de cette période qui reste toujours au cœur des débats. Si la chronologie reste principalement définie à partir de la céramique, l'industrie lithique tient un rôle particulier dans le cadre de l'étude du Néolithique moyen. En effet, ce sont les productions en silex bédoulien issues des mines de silex du Sud-Est de la France qui vont se diffuser sur des distances très importantes. L'intérêt de l'étude de cette région est la présence des mines, proches des habitats. Il est ainsi possible d'étudier l'industrie lithique, depuis son extraction, jusqu'à son abandon.



MARTES, 6 DE JUNIO DE 2017, 12,30h.

Institución Milá y Fontanals – CSIC (Aula 2, 1er piso)
C / Egipcíaques, 15. Barcelona

Organizado por:

I. Clemente, J.F. Gibaja, J.J. Ibáñez, M. Mozota, X. Terradas y S. Valenzuela

En colaboración con:

Grup de recerca consolidat AGREST (2014SGR1169) (AGAUR-Generalitat de Catalunya)